

*Le Venezuela confirme la
consolidation des relations
stratégiques avec la Chine*



Caracas, 2 février (RHC) Le Venezuela a réaffirmé aujourd'hui son engagement d'élargir et d'approfondir les relations stratégiques avec la Chine à l'occasion des célébrations du Nouvel An Lunaire dans le pays asiatique.

Dans un communiqué officiel, le Gouvernement bolivarien a réaffirmé son soutien à cette nation dans la défense du multilatéralisme, fondement de l'édification d'un monde plus pacifique, plus égalitaire et plus prospère

«Le président Nicolas Maduro, au nom du peuple et du gouvernement vénézuéliens, a félicité le peuple chinois et le président Xi Jinping pour le début du Nouvel An lunaire du tigre d'eau, qui représente croissance et développement, défi et créativité» indique initialement le texte.

Il remercie en outre cette nation sœur pour le soutien et la solidarité dont elle a fait preuve dans la lutte contre la pandémie de Covid-19, qui, souligne-t-il, ont été essentiels à la mise en œuvre réussie, par le Gouvernement bolivarien, de politiques appropriées de gestion et de prévention de ce fléau.

De même, il souligne le rôle constructif de la Chine en faveur du dialogue politique et de la démocratie au Venezuela, ainsi que ses déclarations contre l'application de mesures coercitives unilatérales par les États-Unis.

Le Venezuela réaffirme qu'il est pleinement disposé à continuer, avec la Chine, de renforcer l'Initiative de la Ceinture et de la Route, l'Initiative pour le développement mondial et la communauté de destin partagé pour l'humanité, comme l'indique le document.

«La République bolivarienne du Venezuela réitère ses meilleurs vœux pour que cette nouvelle année du tigre de l'eau fasse croître la prospérité et la fortune commune de nos peuples», conclut le communiqué de félicitations au pays asiatique.

Toujours au Venezuela, des députés de l'Assemblée Nationale se sont prononcés en faveur de la lutte anticorruption et ont exigé que tout le poids de la loi tombe sur les parlementaires impliqués et qu'ils soient privés de leur immunité.

Lors de la session ordinaire de ce mardi, il a été décidé à l'unanimité d'annuler l'immunité parlementaire de la députée Taína González, arrêtée pour trafic de drogue dans l'État de Falcón le 28 janvier dernier.

En outre, ils ont accepté la démission de la députée par l'État d'Apure Jeikar Pérez, présentée par celle-ci le 5 janvier dernier, qui a également été arrêtée lors de l'opération Mano de Hierro (Main de Fer), qui est menée par les forces de sécurité sur instruction du président Nicolás Maduro.

À cet égard, le président du Parlement Jorge Rodríguez a précisé que le devoir de cette instance législative est de demander au ministère public (MP) que les enquêtes aboutissent à leurs conséquences ultimes, « quelles que soient les têtes qui tomberont ».

Il a souligné que les personnes impliquées dans de tels faits doivent être punies avec toute la rigueur de la loi. «Pour des pièces, ils ont trahi leur patrie, la bonne foi du peuple qui les a élus et mis en danger la sécurité du pays».

Pour sa part, le député Fernando Soto Rojas a indiqué que González a terni le travail accompli par l'AN en 2021 et a réaffirmé que la loi lui serait appliquée, tout en exhortant la jeunesse à prendre conscience de cette situation.

Plus tôt, la Cour suprême de justice a décidé que la parlementaire était responsable et que, par conséquent, elle serait poursuivie pour trafic illicite aggravé dans le mode de transport, de dissimulation et d'association, prévus et sanctionnés par la loi contre la criminalité organisée et le financement du terrorisme.

Source Prensa Latina



Radio Habana Cuba